

No os extrañe, compañeros,  
que siempre cante mis penas,  
porque el mundo me ha enseñado  
que las mías son las vuestras.

A. Ferrán: La Soledad

HERMANO , camaradas, amigos,  
yo quiero sólo cantar  
vuestras penas y alegrías,  
porque el mundo me ha enseñado  
que las vuestras son las mías.



Martinete del poeta

AY, aquel que le pareciera  
que es fácil mi batallar,  
siquiera por un momento  
que se ponga en mi lugar.

QUE no quiero yo ser famoso,  
a ver si tenéis cuidado  
en la manera de hablar,  
yo no quiero ser famoso  
que quiero ser popular.

